742 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 24

1/2

# MORENA AVENTAJA EN ZACATECAS











# MORENA-PT-PVEM ENCABEZAN PREFERENCIAS

LA ENCUESTA DE POLIGRAMA-

HERALDO MEDIA GROUP
DEMUESTRA QUE LOS DOS

ESCAÑOS EN EL SENADO SERÍAN

# PARA ESA COALICIÓN

### REDACCIÓN

En Zacatecas, de acuerdo con la encuesta realizada por Poligrama-Heraldo Media Group, las preferencias electorales para candidatos al Senado de la República favorecen a Morena-Partido del Trabajo-Partido Verde, seguida del bloque integrado por el PRI-

## PAN-PRD.

El pasado 10 de mayo se levantó la encuesta, la cual constó de dos preguntas. La primera de ellas fue referente a la intención del voto por partidos.

"Si hoy fuera la elección de Senador en Zacatecas, ¿por qué partidos votaría?", fue el cuestionamiento. Las tendencias fueron las siguientes:

Por Morena-Partido del Trabajo-Partido Verde Ecologísta votaría 44.7 por ciento de los encuestados, mientras que el bloque integrado por el PRI-PAN-PRD alcanzó 30 por ciento. Movimiento Ciudadano se colocó en tercer lugar con 16.8 por ciento de la intención del voto.

Finalmente, 8.5 por ciento de las personas encuestadas respondió que "No sabe".

La segunda pregunta aplicada fue: "Si hoy fuera la elección de Senador en Zacatecas, ¿por quién de las siguientes personas votaría?".

Los resultados demuestran que
37.4 por ciento lo haría por Verónica
Díaz y Saúl Monreal, candidatos
de la coalición Morena-Partido del
Trabajo-Partido Verde Ecologista.

Por un margen estrecho, en segundo sitio de preferencias electorales está Claudia Anaya (quien busca su reelección) y Miguel Ángel Torres, del PRI-PAN-PRD, que obtuvieron 33.8 por ciento.

María Teresa Villegas y Tomás Torres Loreto, abanderados de Movimiento Ciudadano registraron 13.7 por ciento. La respuesta "No sabe" obtuvo 15.1 por ciento. #





El Heraldo de México Sección: Portada, Estados 2024-05-13 01:29:59

 $742 \text{ cm}^2$ 

Página: 1, 24

2/2







